

Conférence des rédactrices et rédacteurs en chef

Konferenz der ChefredaktorInnen Conferenza dei capi redattori

Beschlussprotokoll Vorstandssitzung der KdCR

Datum: Dienstag, 15. Juni 2021

Zeit: 16.45 Uhr

Ort: Zunftrestaurant Schmiedstube, Schmiedenplatz 5, Bern

Anwesend:

Christian Dorer (Präsident)	Nina Siegrist
Patrik Müller	Federico Bragagnini
Martina Fehr (Protokoll)	Judith Imlig Oswald (Gast)

Entschuldigt:

Tristan Brenn	Eric Gujer
Arthur Ruthishauser	Ariane Dayer

Die Sitzung:

1. Vorbesprechung GV

- Christian Dorer erläutert kurz den Ablauf der GV und verweist auf die Unterlagen Jahresbericht 2020, Jahresrechnung 2020 sowie Budget 2021.
- Reduktion des Mitgliederbeitrages von CHF 800.- auf CHF 200.-: Diese Reduktion können wir nur für dieses Jahr gewähren, da ansonsten die Mittel für die Studienreisen und eigenen Veranstaltungen nicht ausreichen werden (Input Judith Imlig Oswald). Die Höhe des Mitgliederbeitrages ab 2022 wird an der kommenden Vorstandssitzung definiert und danach der GV im März 2022 zur Verabschiedung vorgelegt.
- Presserat: Verbunden mit der geplanten Reduktion des Mitgliederbeitrages an den Presserat ist auch die Reduzierung der Präsenz als Trägerin, neu hätte die KdCR ab 2022 einen anstatt drei Sitze im Stiftungsrat. Martina Fehr, seit 01. Juni 2021 neue Präsidentin des Stiftungsrats des Presserats, erläutert kurz die Problematik dieses Schrittes für den Presserat. Eine Möglichkeit wäre es, trotz des reduzierten Beitrages drei Sitze zu behalten. Diese Diskussion wird an der kommenden Vorstandssitzung fortgeführt.
- Der KdCR stehen aktuell drei Sitze im Presserat zu und sind besetzt durch: Stefan Barmettler, Federico Bragagnini und Martina Fehr (unter Vorbehalt der Wahl durch die anschliessende GV).

2. Mitglieder

Der aktuelle Stand der Mitgliederzahl (per 15.06.2021: 64 Mitglieder) wird zur Kenntnis genommen. Neue CRs werden direkt durch die Mitglieder des Vorstandes für eine Mitgliedschaft angefragt.

3. Künftige Anlässe

- Der Chef-Talk mit Roger Elsener, TV-Chef von CH Media, wird auf Anfang 2022 verschoben, Patrik Müller wird den neuen Termin mit Elsener koordinieren.
- Für diesen Herbst (September/Oktober) soll eine eintägige Reise inkl. Abendessen in die Romandie organisiert werden, mit Besuchen von watson.ch/fr, 20 minutes, Blick.ch/fr in Lausanne. Das Finanzierungsmodell der Stiftung Aventinus/Le Temps ist als Inputthema für den Abend angedacht, als Gast kommen Eric Hoesli oder Francois Longchamp in Frage. Federico Braganini übernimmt die Abklärungen.
- Wohin die Studienreise im Frühjahr 2022 führen soll, wird an der kommenden Vorstandssitzung im Herbst thematisiert.

4. Varia

Keine

16. Juni 2021/mf